



The/Le FREDERICTON KARATE DOJO

The FREDERICTON KARATE DOJO and its instructors in no way accept liability in whole or in part for any injuries or damages incurred while in class, on the premises, or at any martial arts function (example: tournaments). Martial arts training have the same inherent risks as any high intensity sport and although our instructors will exercise the utmost care with your training to insure you learn karate in a safe manner, it is always possible that an accident can occur.

Le DOJO de KARATÉ de FREDERICTON et ses instructeurs acceptent nullement la responsabilité entièrement ou partiellement pour tous les blessures ou dommages encourus pendant les classes, sur les lieux, ou à n'importe quels fonction d'arts martiaux (exemple : tournois d'arts martiaux). Une formation d'arts martiaux a les mêmes risques inhérents que n'importe quel sport de forte intensité et bien que nos instructeurs prennent le plus grand soin avec votre formation pour s'assurer que vous apprenez le karaté d'une façon sûre, il est toujours possible qu'un accident se produise.

The FREDERICTON KARATE DOJO and its instructors also in no way accept liability in whole or in part for any student who abuses the knowledge and techniques passed on to them. Abuse of privilege will result in dismissal from the class. Additionally, students who initiate violence will be expelled.

Le DOJO de KARATÉ de FREDERICTON et ses instructeurs n'acceptent également nullement la responsabilité entièrement ou partiellement pour n'importe quel étudiant qui utilise la connaissance et les techniques transmises de mauvaise manière. L'abus du privilège aura comme conséquence le rejet de la classe. En addition, l'étudiant qui initie la violence sera expulsé.

I acknowledge and understand the above waiver of liability and that I am entering this fitness program at my own risk. Je reconnais et comprends la levée ci-dessus de la responsabilité et celle je suis ce programme de forme physique à mon propre risque.

SIGNATURE: \_\_\_\_\_ DATE: \_\_\_\_\_

\*(a Child must have parent signature/un enfant doit avoir la signature du parent)

SIGNATURE OF CERTIFIED INSTRUCTOR \_\_\_\_\_